

Liebe Beraterinnen und Berater,

in den vergangenen Wochen haben wir in St. Ursula in Winterberg einige Bauprojekte erfolgreich umgesetzt und fertiggestellt.

Neuer Spielplatz – Spaß für Kinder und Mütter



Wir freuen uns, unseren jüngsten Kindern neue Spielmöglichkeiten anzubieten. Es gibt zwei Netzschaukeln, ein Sandpavillon und ein Erlebnishaus. Der neue Spielplatz inspiriert zu Bewegung im Freien und bringt Kinder und Mütter auch hier einander näher.



Die Wanne ist voll...

Unsere Badeabteilung mit dem Charme der 60 er Jahre gehört der Vergangenheit an.

Die Badeabteilung ist verlegt und erneuert worden, nun können Mütter und Kinder in neuen, hellen, freundlichen Bädern ihre Therapien genießen.



..... und zum guten Schluss

Durch die Renovierung bzw. Erweiterung zweier Speiseräume, mit neuen, hellen Böden und freundlichen Farben werden unsere Gäste eingeladen, ihr Essen zu genießen.



Mit sommerlichen Grüßen aus Winterberg

Karin Krohn (Klinikleitung)